

菅長官
暴言

国民の幸せのためにこそ国家がある



たくさん産んで
国家に貢献して

「産めよ殖やせよ」と同じ
菅義偉官房長官は歌手・俳優の福山雅治さんと俳優の吹石一恵さんの結婚に関し「ママさんたちが『一緒に子どもを産みたい』という形で国家に貢献してくれればいい」(9月29日)と発言しました。これには「戦前の『産めよ殖^ふやせよ』と同じだ」など怒りの声があがっています。

立憲主義回復は切実

この発言は「国家のために子どもを産め」というもの。「国家あつての国民」でなく、「国民の幸せのために国家がある」という憲法とは全く逆の立場です。

戦争法で憲法を踏みにじった安倍内閣。立憲主義破壊という点では同じ線上の発言です。立憲主義は国の土台。その回復は急務です。

立憲主義 たとえ国会で多数をもっている政権党であっても、憲法という枠は絶対に守らなければならないという考え方。

戦争法の廃止を求めます 日本共産党

内閣総理大臣
安倍晋三殿

【要望事項】 一、「戦争法(安保法制)」を廃止すること

氏名	住所

取扱団体 ● 日本共産党国会議員団近畿ブロック事務所 〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号

【お願い】 この署名は、日本共産党国会議員団近畿ブロック事務所 Fax 06-6975-9115にお送り下さい。

違憲立法の採決強行は許されない

「戦争法(安保法制)廃止の国民連合政府」を

日本共産党は、戦争法強行を糾弾するとともに、戦争法を廃止する連合政府を提案しています。

日本共産党



話し合い
続けたい
民主 岡田代表

▲会談する志位和夫委員長(左)と岡田克也民主党代表(右) 9月25日 国会内

「提案」は3つの柱(別項)。「共産党、やったな」「わが意を得たり」など、反響が広がっています。

志位和夫委員長は提案にもとづき民主、社民、生活の各党党首と個別に会談、

野党協力へ始動

野党協力に動き出しました。岡田克也・民主党代表は「話し合いを続けたい」、小沢一郎・生活の党代表は「野党共闘に大きな弾み。決断を高く評価している」などとのべています。

「戦争法廃止の国民連合政府」提案の3項目

- ①戦争法廃止、安倍政権打倒のたたかいを発展させる
- ②戦争法廃止の「国民連合政府」をつくる
- ③政権構想に合意した野党が選挙協力をする

近畿民報

2015年10月 No.1(第212号) 〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号
発行/日本共産党国会議員団 近畿ブロック事務所 Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は以上の見解を發表しました。

折り目